# Où nous trouver?

Nous sommes là pour vous soutenir dans tout ce qui concerne le VIH, votrebien-être et votre qualité de vie. N'hésitez pas à nous contacter si vous avez besoin d'aide ou d'informations.

Nous sommes là pour vous!

#### Attention sur rendez-vous :

C. Gandía, 1 (local 9ª Coworking Freeland) Stations de métro les plus proches : Pacífico (L1 y L6) et Puente de Vallecas (L1)

Contact pour information: Tél. (+34) 683 28 03 12 e-mail: madrid@gtt-vih.org

Contact pour l'assistance juridique : Tél. (+34) 659 11 02 07

## Suivez-nous sur nos réseaux sociaux :









Proyecto financiado por la Consejería de Sanidad de la Comunidad de Madrid



# Gonorrhée

# La gonorrhée est une infection sexuellement transmissible (IST) causée par une bactérie.

# Comment est-elle transmise?

Lors de rapports sexuels sans préservatif, par voie anale, vaginale ou orale. La bactérie responsable de la maladie peut être transmise de la mère à l'enfant pendant la grossesse ou l'accouchement.

# Quels sont les symptômes ?

#### Chez les femmes

- → Modification de la couleur, de l'odeur ou de la quantité des pertes vaginales
- → Saignements entre les règles ou saignements plus abondants
- → Sensation de brûlure en urinant
- → Douleur ou gêne dans le bas-ventre

## Chez les hommes

- → Sensation de **brûlure en urinant**
- → Irritation ou douleur au niveau du pénis
- → Ecoulement blanchâtre ou jaunâtre du pénis
- → Douleur dans les testicules
- → Gêne à l'éjaculation

Outre le vagin et le pénis, l'infection peut également apparaître dans la gorge et l'anus.

La gonorrhée peut ne présenter aucun symptôme. Si vous avez des rapports sexuels sans préservatif, il est donc important de vous faire dépister.

# Comment la maladie est-elle diagnostiquée ?

Par une analyse d'urine et/ou des prélèvements au niveau du rectum, du canal pénien et de la gorge.

# Comment est-elle traitée ?

Elle peut être guérie par un antibiotique, mais celui-ci n'assure pas une protection à vie, de sorte que vous pouvez être à nouveau infecté.

# Comment la prévenir ?

L'utilisation de préservatifs réduit le risque mais ne l'élimine pas complètement. Il est recommandé de ne pas avoir de rapports sexuels jusqu'à la fin du traitement et la disparition des symptômes.

Il est important de vérifier vos parties génitales et celles de vos partenaires sexuels pour détecter tout signe d'une éventuelle IST. Si vous avez des soupçons, consultez votre médecin.